

Domingo 18 de octubre del 2020

Evangelio según San Mateo (22, 15-21).

Un día fueron se juntaron los fariseos y se pusieron de acuerdo para ver la manera de hacerle una trampa a Jesús, con preguntas engañosas, y que Jesús respondiera algo con lo que pudieran acusarlo.

Enviaron, pues, a algunos de sus secuaces y le dijeron a Jesús: "Maestro, sabemos que eres sincero y enseñas con verdad el camino de Dios, y que nada te atemoriza, porque no buscas el favor de nadie. Dinos, pues, qué piensas: ¿Es malo o no pagar el impuesto al César?"

Jesús conocía sus intenciones, y sabía que le preguntaban todo esto porque querían acusarlo esperando que contestara algo que para ellos fuera malo, entonces Jesús les contestó: "Hipócritas, ¿por qué tratan de engañarme? Enseñenme una moneda del tributo". Ellos le presentaron una moneda. Jesús les preguntó: "¿De quién es esta imagen que está en ella?" Le respondieron: "Del César".

**Y Jesús concluyó: "Den, pues, al César lo que es del César, y a Dios lo que es de Dios".**

